

JOURNAL D'HYGIÈNE POPULAIRE

FONDÉ EN
1884

VII^e ANNÉE

MONTRÉAL, AVRIL 1891

No 12

LA RÉDACTION . LE DR J.-I. DESROCHES.
L'ADMINISTRATION : LE DR J.-A. BEAUDRY.

A NOS LECTEURS

Nous terminons, avec le présent numéro, la septième année de publication de notre journal. C'est dire que l'hygiène, dans la province de Québec, compte sept années d'un travail ardu, persévérant et fructueux. C'est signaler de nouveau notre marche en avant dans la voie de la vulgarisation de la belle et bienfaisante science, l'hygiène.

A cette occasion nous remercions bien sincèrement nos fidèles abonnés pour leur cordial appui, dans l'œuvre humanitaire et moralisatrice que nous poursuivons. Avec votre puissant concours, amis lecteurs, notre journal continuera sa marche dans l'avenir.

Rien ne sera changé à notre numéro de mai. Nous nous efforcerons toujours d'enregistrer tout ce qui importe le plus à savoir en matière d'hygiène. Nous y ajouterons des variétés de médecine populaire, ce qui ne manquera d'intéresser vivement le lecteur.

Une petite digression, s'il vous plaît.

A l'heure présente, nous ressentons le besoin de revenir sur une question déjà traitée : celle du paiement de l'abonnement à ce journal. Nous comptons encore un assez grand nombre d'abonnés retardataires. Pourquoi cette négligence dans la solde d'une dette d'honneur si modique, mais qui est de la plus grande importance dans l'existence de notre publication?

On ne dira pas que le prix d'abonnement soit trop élevé : \$1.50 pour une publication d'une utilité incontestable à tous, qui forme, à la fin de l'année, un volume de 380 pages.